

La estabilización de taludes avanza en zonas de riesgo de la ciudad

Ambato, 07 de junio.- Carmen Gavidia, habitante de la ciudadela La Delicia, agradece a la municipalidad de Ambato por el avance en los muros de contención que se edifican desde el pasado 12 de marzo, en la calle Pérez de Anda, en el tramo comprendido entre la Montalvo y Francisco Flor, diseñados para resistir la presión lateral del suelo, evitar deslizamientos de tierra y rocas por agentes climáticos y para proteger tanto a los seres humanos como a sus bienes.

“Este trabajo fue uno de los más esperados por los moradores del barrio Miraflores, La Delicia, Ficoa y toda la población ambateña; el cabildo lo gestiona con rapidez después de haber escuchado nuestro pedido. Pese a las fuertes precipitaciones y sismos de los últimos meses, la obra de estabilización de los taludes no se ha detenido”, contó la ciudadana.

Durante muchos años un muro de más de 8 metros de alto permaneció expuesto a las intensas lluvias por lo que “muchas ocasiones la vía se ha cerrado, pues las piedras y lodo que bajaban eran abundantes poniendo en riesgo la vida de los conductores y peatones; ahora dicho panorama cambiará y habrá seguridad”, agregó Darío Mena, otro morador del barrio.

La inversión inicial de la obra contemplaba los 79 mil 146.98 dólares, pero debido a un incremento en el volumen de la misma, se optó por un contrato complementario con un valor de 33 mil dólares. Al momento, se registra un avance del 75% con la ejecución de los siguientes trabajos: perfilado del talud, excavación de cimientos, levantamiento y fundición de columnas y muros de hormigón.

Como parte del plan de seguridad urbano, los muros se ejecutan en dos tramos. En el primero, el paredón tiene una longitud de 100 metros y una altura de 10. La extensión del segundo muro es de 4.5 metros.

“La seguridad de los ciudadanos es una de nuestras prioridades. Estos trabajos impedirán que grandes rocas y lodo descieran a la calzada y obstaculicen el tránsito vehicular, en este y próximos inviernos”, manifestó el alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora.

Recomendamos a la ciudadanía transitar por la zona con precaución y tomar rutas alternas, como la calle Rodrigo Pachano y observar la señalética preventiva que constantemente permanece en la calzada.

A la par de esta obra se están levantando colectores en diferentes quebradas de la ciudad para evitar futuras inundaciones y deslizamientos de tierra. (AJ)